

ABSTRAK

Fera Adelia : **Program Pendidikan Luar Sekolah Berdasarkan Faktor Penyebab Anak Putus Sekolah di Nagari Tanjung Betung Kecamatan Rao Selatan Kabupaten Pasaman**

Penelitian ini dilatar belakangi oleh banyaknya ditemukan anak yang putus sekolah di salah satu Nagari di Kecamatan Rao Selatan, Nagari tersebut adalah Nagari Tanjung Betung. Hal ini diduga disebabkan oleh beberapa faktor. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menenegetahui dan mendeskripsikan apa-apa saja faktor yang menjadi penyebab anak putus sekolah di Nagari Tanjung Betung, kemudian untuk mengetahui dan mendeskripsikan pendidikan yang relevan dengan anak putus sekolah dalam hal ini adalah pendidikan luar sekolah.

Jenis penelitian menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif. Sumber data dalam penelitian ini adalah anak putus sekolah yang menjadi subyek utama, orang tua dari anak putus sekolah, Wali Nagari Tanjung Betung, dan Salah satu Kepala Jorong yang menjadi informan dalam penelitian ini. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik perekaman data menggunakan alat perekam suara. Analisis data dilakukan dengan menggunakan analisis data kaulitatif dengan prosesnya reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Teknik keabsahan data yang digunakan yaitu triangulasi.

Berdasarkan data-data yang telah dikumpulkan hasil penelitian ini menunjukkan bahwa faktor-faktor penyebab anak putus sekolah di Nagari Tanjung Betung Kecamatan Rao Selatan disebabkan oleh pertama kondisi sosial ekonomi dalam keluarga, kedua motivasi belajar anak yang rendah, kemudian persoalan yang dilakukan anak di sekolah, dan faktor lingkungan pergaulan yang tidak baik dapat membawa pengaruh buruk terhadap anak. Hasil penelitian yang dilakukan dapat diambil diatarik kesimpulan bahwasanya ada tiga pendidikan luar sekolah yang relevan dengan pendidikan yang diharapkan oleh anak putus sekolah yaitu, pendidikan kesetaraan, pendidikan kecakapan hidup (*life skill*), dan pendidikan magang.

Kata Kunci : Pendidikan luar sekolah, Faktor penyebab anak putus sekolah